

St VRin Adolfs teilt mit, dass sich zur Zeit 159 Flüchtlinge in Betreuung der Stadt Bergneustadt befinden, davon sind 52 Personen Geduldete.  $\frac{3}{4}$  der betreuten Personen seien Männer. Weiter werden 43 Kinder betreut, wovon die Hälfte schulpflichtig sei.

Die Flüchtlinge kommen u a aus den Ländern Afghanistan, Guinea, dem Irak und Nigeria

St v. Retzerau regt an, für künftige Sitzungen auf den Tagesordnungspunkt zu verzichten und die aktuellen Zahlen zu den Flüchtlingen nur als Anlage zum Protokoll zu geben.

BM Holberg sagt zu, dies für die nächsten Sitzungen zu überdenken